

Mit dem Tod
eines geliebten Menschen
verliert man vieles, niemals aber
die gemeinsam verbrachte Zeit.



In Liebe und Dankbarkeit nehmen wir Abschied von
Herrn

Gerhard Gabriel

der am Dienstag, dem 18. Dezember 2018,
nach langer schwerer Krankheit,
im 75. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Wir treffen uns am Freitag, dem 21. Dezember 2018 um 14 Uhr
bei der Aufbahrungshalle am Friedhof in Gaming um
unseren lieben Verstorbenen zu verabschieden
und ihn zu seiner letzten Ruhestätte zu begleiten.

In stiller Trauer

Nina und Ines

im Namen der Familie.